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　地域活性化伝道師ー。
　内閣府が各分野における地域興しのスペシャリス
トを伝道師として任命し、指導・助言等を行うため
に全国各地へ派遣する制度で、４月１日現在、全国
で273人が登録されています。その伝道師に、本市
で初めて古川直文さんが任命されました。本市のま
ちづくりにかかわって10数年の実績が認められたも
のです。
　任命を受けての意気込みや、伝道師の目から見た
白河について伺いました。
　「突然の任命に驚きましたが、白河で行われてい
るまちづくりの活動や楽市白河の活動が、国にも認
められているのだと感じました。伝道師として白河
や他の市町村のお役に立てれば、このうえなくうれ
しいことです。白河のまちづくりは、行政・白河商工
会議所・まちづくり会社である楽市白河の３者が強
い関係で結ばれ、様々な事業やイベントを協力して
実施しているところがすばらしいですね。もちろん問
題や課題はありますが、まちづくりは確実に前進し
ています。今後はぜひ多くの方に関心を持ってほし
い。特に若い世代の皆さん。どんどんまちづくりに

　３月７日、東京都中央卸売市場で開催された全国肉牛事業
協同組合第３回枝肉共励会（交雑種）で、見事グランドチャ
ンピオンに輝いた深澤敏美さんと妻のナツさん。東日本大震
災を乗り越えて受賞したいきさつを伺いました。
　「震災後は、とにかく購入飼料（えさ）が手に入らなくて
困りました。地震でえさ工場が被災し、えさの生産ができな
くなってしまったのです。その影響は１か月続きました。でも、
あきらめたらそこでおしまい。平常心を保つことを心掛けま
した。牛に与える購入飼料の量を減らし、保管しておいた稲
わらで牛の空腹を満たしました。何とか苦難を乗り切った先
にあったのが今回の受賞です。今後も甘んじることなく、日々
努力して、品質の向上にこだわりを持ち続けていきます」
　今回の受賞は、「風評」という壁に立ち向かわなければなら
ない福島県民にとって、大きな励みになるものです。
　あきらめないことー。苦難の末に栄光を手にした深澤さ
んの言葉には、風評に負けない強い思いが込められていました。
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確実に前進している白河のまちづくり。
若い世代の方に関心を持ってほしい。

平常心を保つことが大事。
さらに品質向上にこだわりたい。

㈱楽市白河　取締役

東栃本

様々な分野で活躍する人や、活躍が期待される人を紹介する
コーナーです。
今回は「全国」を舞台に活躍する人たちを紹介します。　４月９日、鈴木市長（日本赤十

字社福島県支部白河市地区長）か
ら、白河農業協同組合（小

こ む ろ

室信
しんいち

一
代表理事組合長）に金色有功賞が
伝達されました。
　同組合の、日本赤十字社福島県
支部白河市地区に対する寄付等の
累計額が、50万円を超えたことか
ら表彰されたものです。

■日本赤十字社社資功労による
　金色有功章を伝達

　３月22日、夢コーポレーション㈱
夢屋白河店の皆さんが、自店近隣の
松風の里県営住宅周辺の清掃を行い
ました。
　４月14日、山田設備工業㈱（山

や ま だ

田
義
よしあき

顕代表取締役）の皆さんが、白河桜
まつりの開催に合わせ、城山公園周辺
の清掃を行いました。
　また、25日には、ダイナム白河店の
皆さんが南湖公園周辺の清掃を行いま
した。

ＪＯＣジュニアオリンピックカップ
第25回都道府県対抗ジュニア
バスケットボール大会出場
３月28日～30日／東京体育館
（東京都）ほか
福島県女子Ａに選抜された中央中
２年の皆さん

ボランティア活動を紹介します
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（写真左からの順）

▲夢屋白河店の皆さん

▲山田設備工業㈱の皆さん

参加してください。白河が今以上に魅力のある住みやすいま
ちになるように、色々なアイデアを聞かせてほしいですね」
　伝道師として決意を新たに、まちづくりにかける思いを熱
く話す古川さん。今後、さらなる活躍が期待されます。白河の桜綺麗だがんね～。楽しみだね～。
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